
—
APPEL À CANDIDATURE  
ÉCHANGE INTERNATIONAL
GLASGOW SCULPTURE STUDIOS

(English version below)

Résidence à Glasgow Sculpture Studios, Écosse. Du 17 Avril au 21 Juillet 2017 (3 mois).
Date limite de dépôt des dossiers de candidature : 18 décembre 2016 (Minuit, GMT +1).

Triangle France et Glasgow Sculpture Studios, Écosse, s’associent autour d’un programme 
d’échange international permettant à un artiste résidant sur le territoire Marseille Provence de 
profiter d’une résidence de 3 mois à Glasgow Sculpture Studios. 

Après la venue à Marseille de l’artiste écossaise Hannah James à Triangle France cet automne 
2016, un(e) artiste du territoire se verra offrir l’opportunité de s’immerger au sein de la scène 
artistique de Glasgow, comme a pu le faire Antoine Nessi au printemps passé. Il/elle pourra 
développer sa pratique dans une infrastructure aux moyens techniques considérables. 

Cet appel s’adresse à des artistes ayant terminé leurs études, résidant et travaillant sur le 
territoire Marseille Provence.
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1/ CONDITIONS DU PROGRAMME

- Voyage : vol aller-retour Marseille-Glasgow,
- Logement en collocation avec les résidents de GSS,
- Atelier,
- Bourse de production de 1000 euros,
- Adhésion à GSS incluant l’accès aux ateliers techniques hautes qualités (bois, metal, platre, 
ceramique, resine), salle informatique et programme d’évènements (workshops, conférences, 
séminaires),
- Accompagnement par l’équipe technique à l’utilisation des équipements. Conseils spécialisés et 
formation approfondie au sein des ateliers,
- Assistance à la recherche sur les matériaux, les techniques et les partenariats au sein du 
réseau artistique de Glasgow, Écosse. 

2/ COMPOSITION DU DOSSIER DE CANDIDATURE

Dossier à envoyer à residence(at)trianglefrance.org en format PDF (inférieur à 5 Mega octets), 
avec la mention “Nom_Prenom_GSS” avant le 18 décembre 2016, minuit (GMT +1).

Ce dossier comprendra :
- Des visuels (dans la limite de 15 pages) et/ou 2 à 4 vidéos,
- Texte(s) destiné(s) à rendre compréhensibles les enjeux de la pratique du candidat, 
- CV complet (deux pages maximum),
- Lettre de motivation (la description d’un projet spécifique n’est pas obligatoire).
- Les éléments du dossier doivent être traduits en anglais et/ou compréhensibles par un jury 
anglophone.

ATTENTION: 
- Les dossiers ne répondant pas à ces spécifications techniques NE SERONT PAS TRAITÉS, 
- Les dossiers sous format papier ne seront pas acceptés.

3/ DÉROULEMENT DE LA SELECTION

Date limite de réception : 18 décembre 2016  
Les dossiers sont adressés à Triangle France et ensuite transmis à Glasgow Sculpture Studios 
pour sélection.

Pour toute information, merci de contacter Marine Ricard, residence(at)trianglefrance.org

Triangle France 
Friche Belle de Mai 
41 rue Jobin 
13003 Marseille France 
T: +33 (0)4 95 04 96 14 

Triangle France est membre du Cartel et du réseau MarseilleExpos. Triangle France est soutenu 
par la Région Provence-Alpes-Côte d’Azur, le Conseil Général des Bouches-du-Rhône, la 
Direction Régionale des Affaires Culturelles PACA, la ville de Marseille et Système Friche Théâtre.
Glasgow Sculpture Studios reçoit le support financier de Creative Scotland, Glasgow City Council 
et Glasgow Life.
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—
CALL FOR APPLICATION  
INTERNATIONAL EXCHANGE  
GLASGOW SCULPTURE STUDIOS

Residency at Glasgow Sculpture Studios, Scotland:  April 17th - July 21nd, 2017 (3 months). 
Deadline : December, 18th 2016, (Midnight, GMT +1).

Triangle France and Glasgow Sculpture Studios (GSS), Scotland, have established an 
artist exchange programme that will provide an artist based in Marseille-Provence with the 
opportunity to spend 3 months in residency at Glasgow Sculpture Studios. 

While Glasgow artist Hannah James is currently in residency at Triangle France, an artist 
based in Marseille Provence will be selected to develop their work in the context of the 
Glasgow art scene. Last spring, the selected artist was Antoine Nessi. This residency will 
provide an opportunity for the selected artist to develop their work utilising the production 
facilities at GSS. 

We welcome applications from artists who are no longer enrolled in academic training and 
who live and work in Marseille-Provence. 
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1/ CONDITIONS :
 
- Travel: Return flight Marseille-Glasgow,
- Shared accommodation,
- Studio space,
- Production grant of 1000 euros,
- GSS Membership which includes access to workshop facilities (wood, metal, ceramics, plaster, 
high-end, resin and spray), IT suite and a range of public programme events such as workshops, 
talks and seminars,
- Support of Production Facilities (technical) staff, providing on hand specialist advice and 
support,
- Inductions into the specialist technical areas and equipment,
- Assistance in research of materials, techniques, partnerships and be linked in with the wider 
visual arts networks in Glasgow/Scotland.

2/ APPLICATION REQUIREMENTS

Send your application in PDF format by email to residence(at)trianglefrance.org (the PDF must 
be less than 5 MB) with subject : “Name Surname GSS”, before December 18th, 2016, Midnight 
(GMT+1).

The portfolio must include: 
- Work images (15 pages maximum) and/or videos (2-4),
- Text about the work, 
- Full resumé (CV), 
- Motivation letter (A project proposal for a specific project is not required). 
- All elements must be in english.

CAUTION:
- Applications which do not fit those technical specifications WILL NOT BE PROCESSED, 
- We will not accept printed applications.

3/ SELECTION SCHEDULE

Deadline: December 18th, 2016, Midnight (GMT+1)
Applications must be addressed to Triangle France. Applications will be sent  to Glasgow 
Sculpture Studios for final selection.

For further information, contact Marine Ricard residence(at)trianglefrance.org

Triangle France 
Friche Belle de Mai 
41 rue Jobin 
13003 Marseille France 
T: +33 (0)4 95 04 96 11/14 

Triangle France is a member of Cartel and MarseilleExpos networks. Triangle France is supported 
by Région Provence-Alpes-Côte d’Azur, Conseil Général des Bouches-du-Rhône, Direction 
Régionale des Affaires Culturelles PACA, the City of Marseilles and Système Friche Théâtre.
Glasgow Sculpture Studios receives revenue support from Creative Scotland, Glasgow City 
Council and Glasgow Life.
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